
ATA DA REUNIÃO Nº 074

1 Aos vinte e cinco (25) dias do mês de fevereiro (02.) do ano de dois mil e dezenove (2019L

2 reuniram-se na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos Servidores

3 Municipais de Chapadão do Sul - MS (IPMCSL sito a Avenida Seis nº 1211, no centro de

4 Chapadão do Sul - Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de Investimentos,

5 instituído pelo Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de 2012, nomeados pelo Decreto

6 Municipal nº 2.533, de 03 de julho de 2015, para realização de reunião para deliberação de

7 assuntos de interesse do instituto. A presente reunião contou a presença dos seguintes

8 membros do comitê de investimento: Jairo de Freitas Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer

9 Miler, Ana Caroline Leviski, Rosana Carvalho Masson e Eli de Meio Ramos. A membro Ivone

10 Rodrigues da Costa não compareceu à reunião. Após os cumprimentos e praxe e abertura
11 oficial da reunião o membro do comitê de investimentos e diretor financeiro do instituto Jairo
12 informou aos demais que solicitou a presente reunião em virtude de o Executivo Municipal

13 ter repassado aportes de contribuições previdenciárias que estavam em atraso e a

14 necessidade de decidir onde os mesmos devem ser aplicados. Oportunamente, apresentou

15 uma planilha comparativa entre fundos multimercado, referente ao período de trinta (30) de

16 maio (05) de dois mil e oito (2008) a trinta e um (31) de dezembro (12) de dois mil e dezoito

17 (2018), com vista a possível diversificação na carteira de investimentos do IPMCS. Em análise
18 da referida planilha verificou-se que o Fundo IMA-B, do Banco Bradesco, bem como os fundos

19 de ações do Ibovespa, da administradora AZ Quest, apresentaram boa rentabilidade. Contudo,
20 para que aplicações sejam feitas nestes fundos, há que se aguardar a renovação do

21 credenciamento do Banco Bradesco e o enquadramento da AZ Quest no que tange a

22 Resolução 4.695/2018. Jairo também apresentou planilha referente a rentabilidade dos

23 investimentos do IPMCS, referente ao mês de janeiro (01) do corrente ano, onde constatou-

24 se a obtenção de boa rentabilidade do fundo IMA-B do Banco Sicredi. Na sequência, Jairo

25 informou aos membros do Comitê de Investimentos que o Poder Executivo repassou, na data
26 de hoje, a quantia de trinta e seis mil, duzentos e oitenta e dois reais e vinte e nove centavos

27 (R$ 36.282,29), referente aos juros, devido ao atraso nos repasses de contribuições

28 previdenciárias. Além da quantia acima mencionada, Jairo comunicou que o Instituto possui
29 mais dois milhões, noventa e quatro mil, setecentos e vinte seis reais e sessenta e dois
30 centavos (R$ 2.094.726,62). Após estudos e debates os membros do Comitê de Investimentos
31 decidiram sugerir ao Conselho Curador que todo o montante disponível seja aplicado no fundo

32 Sicredi IMA-B, do Banco Sicredi, uma vez que o mesmo apresentou boa rentabilidade,

33 perfazendo um percentual de quatro vírgula vinte e três porcento (4,23%) e em virtude dos

34 fundos referenciados em IMA-B estarem acompanhando a meta atuarial proposta para o

35 período. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a presente reunião e eu Agnes Marli Maier

36 Scheer Miler lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será devidamente assinada pelos
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